

# Europameisterschaft wird in Ohlenberg ausgetragen

## Vorbereitungen des Motocross Club laufen auf Hochtouren

**OHLENBERG.** Mit vollem Elan und Engagement bereitet der Motocross Club Ohlenberg unter der Leitung des Ersten Vorsitzenden Stefan Wester, die Motocross Europameisterschaft vor. Von Freitag, 16. bis Sonntag, 18. August heulen wieder die Motoren auf der Traditionsrennstrecke in Ohlenberg.

Dazu werden vom Veranstalter etwa 400 Fahrer aus dem In- und Ausland erwartet, die dann auf einer bestens präparierten Strecke ihr Können unter Beweis stellen werden. Abends lädt der MCC dann wieder zur Rennparty ein. Die Vorbereitungen für diesen Event laufen bereits auf Hochtouren, um den Fahrern und Zuschauern ein imposantes Wochenende bieten zu können. Für den Sportleiter des Vereins, Bruno Höfer, sowie seinen



**Auf die Organisatoren vom MCC Ohlenberg wartet noch ein ganzes Stück Arbeit.**

**Foto: pr**

Stellvertreter Wolfgang Brassel bedeutet dies viel Arbeit und Stress in den kommenden Wochen. Müssen doch nicht nur die Naturtribünen gemäht werden, auf denen rund 3000 Zuschauer Platz finden. Auch heißt es, die 1400 Meter lange Rennstrecke mit den

Vereinseigenen Raupen und Radladern in einen top Zustand zu bringen. Außerdem müssen Bewässerungs- und Startanlage auf einen einwandfreien Zustand überprüft werden.

⇒ *Weitere Infos:* [www.mcc-ohlenberg.de](http://www.mcc-ohlenberg.de) -sm-